

En mars à la Sauvegarde 37

Newsletter

L'entreprise İÖKÉPLASTIC soutient la Sauvegarde 37

Le 14 mars, Lydia Broquet, directrice du pôle hébergement, s'est vue remettre plus de 170 articles de puériculture à destination des deux pôles de la Sauvegarde37 par M. David RIGAUD, Président de İöképlastic, en présence de Mme Amélie Garnero, responsable communication.

Un grand merci pour ce don de pots, réducteurs de toilettes et repose-pieds issus de la collection 100 % made in France « Petit Pouce Factory ».

La Sauvegarde 37 est fière de compter İöképlastic parmi ses partenaires et ainsi tisser un maillage partenarial sur le territoire afin d'œuvrer ensemble pour la protection des enfants et l'accompagnement des familles.



Participation des jeunes de la Sauvegarde 37 au Challenge Michelet

Les jeunes accompagnés par la Sauvegarde 37 ont participé le 23 mars au Challenge Michelet. Cet événement sportif et citoyen vise à regrouper 300 jeunes pris en charge par la PJJ et protection de l'enfance et 100 éducateurs, autour de disciplines sportives : touch rugby, football, basketball, athlétisme, cross et natation.

Ces épreuves sportives conviviales sont le vecteur des valeurs portées par le Challenge Michelet et travaillées tout au long de l'année par les travailleurs sociaux avec les jeunes : l'esprit d'équipe, l'estime de soi, le respect des règles, la prévention des conduites à risques et la cohésion de groupe.

Les jeunes de la Sauvegarde 37 ont déjà participé à deux journées à Auxerre. Ils participeront également à un séjour de détection du 5 au 7 avril 2023 à Armançon puis à un séjour de cohésion en mai. Suite aux détections, les jeunes sélectionnés participeront au challenge Michelet en juin au Touquet.



Intervention du CIDFF auprès de l'équipe de la MAJE

L'équipe de la MAJE tient chaleureusement à remercier le CIDFF (Centre d'Information sur le Droit des Femmes et des Familles) et plus spécifiquement, Madame BELLAMINE, directrice, et Madame JAMENOT, psychologue, qui ont donné de leur temps afin d'intervenir lors d'une réunion d'équipe éducative.

Le CIDFF permet aux femmes et aux familles de bénéficier d'un espace ressource au sein duquel est facilité l'accès aux droits et à une aide psychologique.

Les échanges ont permis, premièrement, de redéfinir en détail les missions et les valeurs portées par le CIDFF, de faire connaître le dispositif de la MAJE, et plus largement l'association et la protection de l'enfance, de partager certains constats et réflexions vis-à-vis des sujets qui nous rassemblent.

Ainsi, cette rencontre a permis d'identifier un nouvel acteur pour lequel les liens sont désormais facilités afin d'accompagner l'enfant et sa famille au plus proche des besoins. Suite à cette rencontre, les professionnels de la MAJE ont partagé l'ensemble de la documentation à leurs collègues du Pôle Hébergement, qui ont pu trouver dans leurs bannettes respectives : une plaquette de présentation, un livret de sensibilisation, un violentomètre ... Autant de supports à destination possible des enfants et de leurs familles.

Réunion semestrielle du pôle hébergement

Le 30 mars s'est tenue la demi-journée du pôle hébergement. Après une matinée animée par la direction sur l'actualité du secteur de la protection de l'enfance, de l'association puis des établissements, l'ensemble des salariés a partagé un moment convivial autour d'un brunch préparé par l'équipe de la cuisine Franc Palais. Conviviale et riche d'échange, cette journée a été appréciée par l'ensemble de ses participants.



© Sauvegarde 37 - Service communication